

## **60 Jahre mit Erfolg an der Tischtennisplatte**

**Horst Ewen spielt seit 6 Jahrzehnten bei den Tischtennisfreunden Merzig e.V. aktiv Tischtennis.**

Auf ein nicht alltägliches Jubiläum kann der Merziger Horst Ewen stolz sein. Er betreibt im gleichen Verein und jedes Jahr zudem als aktiver Mannschaftssportler nunmehr seit 60 Jahren den Tischtennisport. Mit seinen 75 Jahren ist er zugleich ein glänzendes Beispiel dafür, dass man mit viel Spielfreude und Einsatz auch dann, wenn man schon seinen wohlverdienten Ruhestand genießt, das Spiel an der grünen Platte mit dem kleinen Celluloidball betreiben kann.

Begonnen hatte alles im Jahre 1950, als ihn Schulkamerad Walter Balle zum Spiellokal der damaligen Sportvereinigung Merzig, Abteilung Tischtennis, in den Gambrinussaal mitnahm. Hier machte er seine ersten Gehversuche mit einem Schläger mit Stahleinlage. Horst Ewen machte schnell gute Fortschritte. Er wurde 1952 zusammen mit Leo Jäger, Hans Dillschneider und Walter Balle (Betreuer Herbert Balle) Saarlandmannschaftsmeister der Jugend und Pokalsieger. Ein Jahr später 1953 glückte die Titelverteidigung.

Im Aktivenbereich gehörte Horst Ewen lange Zeit den verschiedenen Merziger Mannschaften an. Seit 1975 spielt er nun mit Begeisterung bei den Senioren. Mit seinem Team feierte er eine Reihe von Meisterschaften, von der Kreisklasse bis zur Saarlandliga.

Horst Ewen erreichte bei Kreis- und Landesmeisterschaften der Senioren einige gute Platzierungen:

Kreismeisterschaften:

3 x 1. Platz im Senioren-Einzel

1 x 2. Platz im Senioren-Einzel

8 x 3. Platz im Senioren-Einzel

2 x 1. Platz im Senioren-Doppel (mit Fred Heil und Ernst Wegener, Ensdorf)

2 x 3. Platz im Senioren-Doppel (mit Fred Heil)

Landesmeisterschaften:

1 x 3. Platz Senioren-Einzel (AK 70)

3 x 3. Platz Senioren-Doppel (mit Fred Heil)

„Tischtennisport ist ideal für ältere Menschen. Ich halte mich dadurch fit und tue etwas für meine körperliche Verfassung. Der Stoffwechsel wird angeregt, Ausdauer, Gewandtheit und Reaktionsfähigkeit bleiben erhalten. Ich gehe zweimal wöchentlich zum Training“.

Große Freude bereitet ihm vor allem das gesellige Beisammensein nach der körperlichen Betätigung.

Eine besondere Ehrung wurde Horst Ewen im Jahre 2000 zuteil. Nach der Adventsfeier der TTF Merzig überreichte ihm der Vorsitzende des saarländischen Tischtennisbundes, Hermann Leinenbach, die goldene Ehrennadel des STTB für besondere Verdienste.

Erwähnenswert ist, dass Horst Ewen in seiner Laufbahn nie den Verein gewechselt hat.

Wer Lust hat, auch mal Tischtennis zu spielen, der kann einfach montags oder donnerstags in der Zeit von 19.30 bis 22.00 Uhr in der Turnhalle des TGBBZ (grüne Halle) in der Waldstraße in Merzig vorbeikommen.